

Recomendaciones del Taller de registros de CANCER, Santiago de Chile:

- 1) Conformar una red de registros de cáncer de la región; esto con la finalidad de compartir experiencias e intercambiar información. Se quedó que este tema podría tratarse con mayor amplitud mediante una teleconferencia, en la que pudieran participar otros países que cuentan con registros poblacionales de cáncer. OPS quedó encargado de organizar esta teleconferencia.
- 2) Intercambio de documentos: como durante las presentaciones se vio que los países contaban con Normas, metodologías, fichas y otros documentos que permiten el funcionamiento del registro, se quedó en que sería adecuado tener en la página WEB de OPS los diferentes documentos que los países han desarrollado sobre el tema de registros de cáncer, para lo cual los países participantes van a remitir por correo electrónico sus documentos a los participantes en la reunión y yo veré de remitírselos a Uds. para que los pongan en la página WEB.
- 3) Capacitación: Brasil presentó su experiencia de capacitación de registradores, que lo hace el INCA todos los años, asimismo Argentina y Perú compartieron información sobre sus experiencias de capacitar registradores en sus países. Ante ello se consideró necesario ver la posibilidad de desarrollar un curso virtual sobre registro de cáncer, dirigido a nivel técnico y profesional, el objetivo es que este curso virtual pueda ser colocado en el Campus Virtual de Salud Pública y permitir de esa manera contar con personal capacitado de manera constante y a costos relativamente bajos.

Finalmente y como un tema extra, se vio que varios países de la Región tienen establecido una semana de lucha contra el cáncer, que más o menos coincide en la primera semana de octubre, por lo que se conversó sobre la posibilidad de que se pueda realizar una coordinación entre los países que realizan actividades durante esa semana y hacer en algún momento, la semana de la región de las Américas Contra el Cáncer.